



PAN busca atajar la enmienda a las FA desde los estados

DEFINEN la iniciativa como "dictatorial"; es una regresión a la vida democrática del país, afirman

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

LA DIRIGENCIA NACIONAL del PAN y de los estados acordaron pedir a los legisladores locales evitar que se prolongue la "fallida" estrategia de seguridad del Gobierno federal, a través de la extensión de las Fuerzas Armadas hasta 2028, pues va contra el mandato de miles de mexicanos.

EL TIP

LOS DIPUTADOS federales aprobaron las modificaciones constitucionales en materia de Guardia Nacional con 339 votos a favor, 155 en contra y 2 abstenciones.

"Acción Nacional demostró su congruencia, consistencia y amor por México, a diferencia de los diputados morenistas y la mayoría de diputados del PRI, que al convertir la Guardia Nacional en militar y no civil como lo mandata la Constitución, sólo provocarán la regresión de México a una dictadura igual que la que se vivía en los tiempos priistas", destacó el dirigente nacional Marko Cortés, luego de una reunión privada.

Por su parte, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano solicitó una explicación a los legisladores que votaron a favor de la extensión de las Fuerzas Armadas hasta 2028, pues consideró la iniciativa como un retroceso para la vida democrática del país.

El perredista señaló que en asunto no hay medias tintas, porque se está a favor de la democracia o a favor de la dictadura, además, que no puede compartir el aval de una parte de legisladores perredistas, que con su voto están contribuyendo a abrirle el camino a la implantación de una dictadura en el país.

17

Entidades deben votar a favor para la aprobación de la reforma